



77\*

"RL&C" (Rémond, Lamy & Co. à Genève), 94 x 64 x 16 mm, circa 1805

**Exquisite, extrem seltene Genfer Goldemail-Schnupftabakdose "Zephyr und Flora"**

**Geh.:** 18Kt Gold, Gehäuseherstellerpunze "RL&C", zwei spätere Punzen für Paris 1838-1846.

Rechteckige Form, abgeschrägte Ecken, die Seiten, der Boden und Teile des Deckels geometrisch guillochiert und transluzid kobaltblau emailiert, umgeben von einer gravierten Goldbordüre. Die abgeschrägten Ecken mit floralem Champlevè Dekor in gold, schwarz, weiß und blau. Scharnierter Deckel, im Zentrum sechseckiges Emailmedaillon mit hochfeiner, polychromer Miniaturmalerei von "Zephyr und Flora", nach einem Gemälde von Jean Francois Janinet (1752-1814). Floral gravierte Goldbordüre, flankiert von zwei weiblichen Karyatidenfiguren auf email-verzierten Piedestalen.

**An exquisite, extremely rare Geneva gold enamel snuff box "Zephyr and Flora"**

**Case:** 18k gold, case maker's punch mark "RL&C", two later Parisian punch marks for gold 1838-1846.

Rectangular with cut corners, sides, base and part of the lid engine-turned with a geometric pattern and translucent cobalt blue enamelled within an engraved gold border. The cut corners with florally decorated panels of gold, black, white and blue champlevè enamel. Hinged cover, in the centre a hexagonal enamel medallion with exquisite polychrome miniature painting: "Zephyr and Flora" after Jean Francois Janinet (1752-1814), framed by an engraved flower garland, supported on either side by two applied gold classical female figures on pedestals with enamel decoration. 36073 G/C: 2, 16  
24.000 - 30.000 EUR 30.800 - 38.400 USD 240.000 - 300.000 HKD

